

Inicio » Noticias » Regional » Tres estudiantes de Saravena, uno de Arauca y uno de Tame recibieron...

Tres estudiantes de Saravena, uno de Arauca y uno de Tame recibieron beca Ecopetrol

Por Redacción Noticias

1 de septiembre de 2025

Etiquetas: EDUCACIÓN

Nombran nuevas secretarías de Hacienda y Planeación en Arauca

1 de septiembre de 2025



Más de 7.800 estudiantes de Arauca recibirán alimentación escolar en 2025

1 de septiembre de 2025



ELN liberó a dos mujeres que había secuestrado en Tame y a un adolescente

1 de septiembre de 2025



Arauca se suma a la Encuesta Nacional de Salud Mental

1 de septiembre de 2025



— ANUNCIO —



Nombran nuevas secretarías de Hacienda y Planeación en Arauca

Redacción Noticias

Más de 7.800 estudiantes de Arauca recibirán alimentación escolar en 2025

ELN liberó a dos mujeres que había secuestrado en Tame y a un adolescente

Arauca se suma a la Encuesta Nacional de Salud Mental



— ANUNCIO —



Nombran nuevas secretarías de Hacienda y Planeación en Arauca

1 de septiembre de 2025



En una ceremonia que reunió a estudiantes de distintas regiones, Ecopetrol entregó la beca Bachilleres Ecopetrol Mario Galán Gómez a 100 jóvenes entre los 15 y 19 años, provenientes de 32 departamentos y más de 50 municipios del país.

La beca cubre el 100% del valor de la matrícula universitaria, apoyo económico para manutención, transporte y alojamiento, acompañamiento académico y psicosocial, derechos de grado y estímulos a la excelencia. Los beneficiarios pueden escoger libremente la carrera y universidad, pública o privada, en cualquier región del país.

En Arauca fueron seleccionados cinco estudiantes (tres de Saravena, uno de Arauca capital y uno de Tame), mientras que en Casanare seis jóvenes resultaron beneficiados (dos de Aguazul, dos de Paz de Ariporo, uno de Tauramena y uno de Yopal).

Las áreas de estudio con mayor demanda son ingeniería (50%), medicina (16%), ciencias sociales y naturales (27%), y artes y humanidades (7%). En cuanto a la elección institucional, el 44% optará por universidades públicas y el 56% por privadas.

El programa, que cumple 39 años de existencia, ha entregado 1.861 becas desde su creación y actualmente cuenta con 408 becarios activos. Este año se garantizó la inclusión de estudiantes de comunidades étnicas, personas con discapacidad y jóvenes afectados por el conflicto armado.

“El programa les abre la posibilidad de construir una gran historia, de ser felices y realizados”, señaló Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol, durante la entrega.

Con esta iniciativa, considerada uno de los proyectos insignia de inversión social de la compañía, Ecopetrol reafirma su compromiso de impulsar la educación superior de calidad como motor de transformación y desarrollo en los territorios.



Más de 7.800 estudiantes de Arauca recibirán alimentación escolar en 2025

1 de septiembre de 2025



ARTICULO ANTERIOR

En el ETCR Filipinas, firmante de paz lidera emprendimiento que fortalece la reconciliación

ARTICULO SIGUIENTE

Ganaderos de Tame y Puerto Jordán recibieron capacitación en educación financiera

Regional

ELN liberó a dos mujeres que había secuestrado en Tame y a un adolescente

1 de septiembre de 2025



Noticias
Internacional
Deportes
Entretenimiento
En vivo

Institucional
Púate con nosotros

Regional
Nacional
Opinión

Noticias
Internacional
Deportes
Entretenimiento
En vivo

